



Récréation pour le Polo Gold Club de Gstaad

Le polo parade à la montagne



Pierre Genecand, président du Polo Club de Gstaad (tout à dr.), pose avec la dream team Hublot, sponsor de l'événement: Philippe Roten, directeur général pour la Suisse, Valérie Servageon, marketing director, et Ricardo Guadalupe, CEO.

ÉVÈNEMENT Ce fut une journée «time out». Comme une pause, un temps suspendu dans un paysage qui le dispute au cliché tant il est beau et vert, un après-midi chaud d'août, où les joueurs de polo n'ont pas joué. Car, sur les trois journées de tournoi de la Hublot Polo Gold Cup de Gstaad, le vendredi est saint: les cavaliers paradent. Les Argentins aux handicaps 7 ou 6, les Suisses et une Allemande – chose encore rare dans ce milieu! – ont offert un noble spectacle lors du traditionnel défilé à travers les rues de Gstaad. Vêtus de leur tenue aux accents si British, si subtilement équilibrée entre une simplicité affectée et un je-ne-sais-quoi de terriblement aristocratique, ces sportifs ont fait

claquer les sabots de leurs montures sur les pavés de la station de montagne.

Ensuite, sur le mode de festivités tranquilles, adaptées au lieu, on a mangé une fondue biverrienne devant la toute nouvelle boutique Hublot, bu du Veuve Clicquot chez Stardesign, le temple du chic, en compagnie des champions, d'amateurs éclairés, de jet-setteurs estivaux... en polo, au son d'une musique de fanfare prodiguée par la Cavalerie de Berne... »

cocktail@lematindimanche.ch

Pour nous suggérer des événements.



Le joaillier Benoît de Gorski et son épouse, Evelynne. Il a décoré la nouvelle boutique Hublot de Gstaad, un bijou aux murs tapissés de cuir...



Les petiseros argentins (ou grooms) tenaient les chevaux de compétition hennissants.



L'équipe de polo du Gstaad Palace (en bleu) et celle de Stardesign (en rouge) pendant la signature du magnum Veuve Clicquot.



Quand le joueur star argentin – et handicap 7! – Franklie Merendez descend de ses grands chevaux, il est un père de famille comme un autre...



HUBLOT POLO GOLD CLUB GSTAAD

- Lieu Gstaad
- Date 17 août 2012
- Organisation Hublot Polo Gold Cup Gstaad/ Polo Gstaad
- Nombre d'invités 3000
- Photographe Philippe Dutoit



INGRID KLAUS

Directrice des achats chez Stardesign, qui sponsorise l'une des quatre équipes de polo du tournoi estival.



MICHAEL NICHOL

Il conduisait une Bentley Continental GTC V8: éblouissant!



L'OBJET DE LA SEMAINE

Le polo shirt était la tenue obligée de la journée!



CHRISTELLE HUWILER

La PR manager de Moët Hennessy Suisse donnait plutôt dans la veuve joyeuse!

Eva Brühl, seule femme de l'équipe allemande de polo, jouait pour la banque Baring. «Le polo est un sport de contact. En tant que femme, il faut des tripes pour foncer sur un homme», lâche l'intéressée.



Le parade des quatre équipes en compétition dans les rues de Gstaad séduit le public.